
Giulianova.  Amicacci:  Cari  Amici  vicini  e lontani,vi  comunico le
ultime news.
 

 

Come già detto abbiamo effettuato l’iscrizioni ai tre Campionati Nazionali delle nostre squadre in serie A1,B e minibasket e
stiamo  per  effettuare  anche  l’ultima  iscrizione  che  riguarda  la  Coppa  Campioni.Ma  la  situazione  economica  è  ancora
stagnante,nel senso che grosse novità sono ancora all’orizzonte e dobbiamo solo continuare a lavorare .Abbiamo molti
contatti aperti ed abbiamo,soprattutto,molti amici che ci sostengono per cui,tuti insieme riusciremo a farcela per chiudere a
breve la sponsorizzazione della prima squadra.Per la B e il minibasket(Amicuccioli) stesso discorso.
Siamo  in  attesa  di  finire  l’iter  burocratico  con  l’intendenza  di  finanza  per  organizzare  una   lotteria  che  ci  permetterà  di
pagare alcuni vecchi debiti.
Parliamo della prima squadra che al momento ha solo diversi contatti ma non ha operato alcun acquisto .Contiamo di poter
,nonostante la crisi,dire la nostra nel futuro Campionato,il quale ha delle novità importanti:la Federazione,d’accordo con le
Società di A1 e A2, ha voluto unificare per dar vita ad Campionato unico di A1 ,finanziariamente meno costoso,boh!   divisi in
due gironi,in via sperimentale.(staremo a vedere).Per il momento ha già mietuto due vittime illustri :Sassari e Torino.Un
grosso dispiacere aver perso la squadra di Angelo Vitiello,un vero peccato dopo oltre 30 anni.Tristezza per una crisi che
colpisce sempre noi piccoli.Ma torniamo a noi
.Si è appena concluso il 9° Camp del minibasket (28 piccoli atleti provenienti da tutta Italia)terminato con un  minitorneo
svolto  alla ex pista di pattinaggio.Organizzato perfettamente da Galliani Marchionni,reduce e protagonista  del 5° posto con
la Nazionale Italiana a Seul.
Tra due settimane circa inizia il secondo raduno della Nazionale Femminile Italiana di coach Carlo Di Giusto.
Mentre a Settembre ,insiema alla Fondazione Tercas, ci sarà l’inaugurazione del secondo piano del Centro Sociale e culturale
Amicacci.Saranno  presenti   il  Presidente  CIP,Luca  Pancalli  ,  il  Presidente  FIPIC,Fernando  Zappile,e  alcuni  atleti
Nazionali.taglieranno il nastro della nuova sede. Questo sancisce ,definitivamente,come Giulianova sia luogo ideale 
del basket in carrozzina italiano .Ma c’è un ulteriore grana all’orizzonte:il palazzetto.Alcune settimane fa,in un incontro
con il nuovo Assessore allo Sport,Avv.Guidobaldi è stato detto a chiare note che lo stesso verrà dato in gestione viste le
onerose spese di gestione e in particolare di pulizia.Un campanello d’allarme che potrebbe preludere a scenari diversi e a
tante ipotesi. Una Società,la nostra,che non ha mai incassato un centesimo dai suoi 45 tesserati,che dà lustro ad un’intero
territoio come fà a programmare un futuro percorso sportivo, Nazionale ed Europeo, se non ha l’asssoluta certezza che i
futuri gestori non applichino tariffe esose? Per dovere di verità,bisogna anche dire che ci sono state rassicurazioni da parte
del neo Assessore ma al momento rimane una spada di damocle,e non è piacevole.Nell’iscrizione abbiamo messo come
secondo campo ,Martinsicuro,anche perché il nostro campo ha delle lacune e a livello internazionale è già stato declassato
due anni fà.La verità è che Giulianova avrebbe bisogno di un vero impianto,sportivo e ricreativo.Niente di mastodontico ma
adatto e idoneo a svolgere manifestazioni Internazionali e nello stesso tempo concerti musicali e quant’altro.Lo diciamo da
troppo tempo ma senza suscitare interesse:la risposta è sempre la crisi imperante.Tempo fa iniziammo un progetto di un
palazzetto polifunzionale con l’Architetto Di Salvatore Davide .Questo progetto è ben inserito in un lotto  localizzato tra
Giulianova e Colleranesco,ha inserito al suo interno, in un contesto architettonico avveniristico,due campi da gioco(basket
,pattinaggio ecc.ecc.) una palestra ginnica,che all’occorrenza  diventano un  luogo da concerti musicali o altro.All’esterno
una serie di iniziativa vanno a completarla:alcuni negozi,uno street food,e altre simpatiche iniziative.Non è assolutamente
facile  ma  grazie  a  dei  fondi  per  la  disabilità  sportiva  ,  all’impegno  della  politica  Europea  e  ad  uno  sponsor
internazionale(palacocacola o pala………) potrebbe avere qualke chance di successo.Proviamoci ,sarebbe bello per l’intera
collettività e finiamola di parlare sempre e solo di calcio.Giulianova ha tante altre grandi e preziose società sportive dilettanti
.
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